

Das Schönste,
was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.

Rickenbach-Sulz,
im November 2020

Wir nehmen Abschied von

Max Breu

24. Dezember 1933 – 6. November 2020

In Liebe und Dankbarkeit

Hedy Breu
Familie Willi Breu
Familie Maya Widmer-Breu
Familie Markus Breu
sowie deine lieben Enkel und Urenkel

Ganz herzlich danken wir allen, die Max Breu in Liebe und Freundschaft
begegnet sind und ihn ein Stück auf seinem Lebensweg begleitet haben.
Besonders danken wir Herrn Dr. Ch. Graf und dem Pflegepersonal des
Alterszentrums im Geeren Seuzach.

Zum Schutze aller Trauernden verzichten wir coronabedingt auf eine
kirchliche Abdankung.
Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis auf dem Friedhof
Rickenbach statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der von Max sehr geschätzten
Stiftung Kinderspital Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner
Spendenkonto IBAN: CH98 0900 0000 8006 0699 1, Vermerk Max Breu